

PRAXIS

Frühbucherrabatt
bis 30. Juni!

LEIPZIG 
FORUM FÜR INNOVATIVE
ZAHNMEDIZIN

17./18. September 2021
pentahotel Leipzig



Expertenwissen zu Allgemeiner Zahnmedizin und Implantologie

Am 17. und 18. September 2021 findet im pentahotel Leipzig bereits zum achtzehnten Mal das Leipziger Forum für Innovative Zahnmedizin statt. Teilnehmer*innen erwartet ein vielschichtiges und hochkarätiges wissenschaftliches Vortragsprogramm sowie zahlreiche Seminare zu Allgemeiner Zahnmedizin und Implantologie. Hinweis: Die Veranstaltung wird entsprechend der geltenden Hygienerichtlinien durchgeführt.

Weitere Informationen unter: www.leipziger-forum.info

Programm
und Anmeldung



Aligner-Fernbehandlungen in der Kritik

BZÄK und KZBV haben sich für eine stärkere Regulierung gewerblicher Anbieter von zahnärztlichen Leistungen ausgesprochen. Zahnmedizinische Behandlungen sind zum Schutz von Patient*innen und zur Garantie einer hohen Qualität ausschließlich Zahnärztinnen und Zahnärzten vorbehalten. Dies ist im Zahnheilkundengesetz (ZHG) und den Berufsordnungen festgehalten. Gerade bei der sensiblen Behandlung von Zahnfehlstellungen mittels Alignern muss die Verantwortung und engmaschige Begleitung durch Zahnärzte oder Kieferorthopäden bei jedem Behandlungsschritt sichergestellt sein. In den vergangenen Jahren sind verstärkt gewerbliche Anbieter aufgetreten, bei denen eine Aligner-Behandlung entgegen zahnmedizinischer Standards ausschließlich per Fernbehandlung oder nur mit eingeschränktem Zahnarzt-Patienten-Kontakt erfolgt.

Quelle: BZÄK/KZBV



Der neue geschäftsführende Vorstand der BZÄK steht fest: Am 4. Juni 2021 wählte die Bundesversammlung Prof. Dr. Christoph Benz zum neuen Präsidenten sowie Konstantin von Laffert und Dr. Romy Ermler zu den neuen Vizepräsidenten.

Quelle: BZÄK



Fortbildungsnachweis verlängert

Das Bundesministerium für Gesundheit (BMG) hat einer erneuten Fristverlängerung für die Erbringung des Fortbildungsnachweises nach § 95d SGB V bis zum **30. September 2021** zugestimmt. Zugleich wird damit auch von Sanktionen abgesehen. Im Gegenzug sind Zahnärzt*innen dazu angehalten, verstärkt Online-Fortbildungsangebote zu nutzen.



ZWP Designpreis 2021: Seien Sie dabei!

Die Uhr tickt: Machen Sie jetzt noch mit beim diesjährigen ZWP Designpreis und erzählen Sie uns, was hinter dem Design Ihrer Praxis steckt! Was hat Sie inspiriert und mit welchem Ergebnis? Die Teilnahme ist ganz einfach: Füllen Sie auf www.designpreis.org die Bewerbungsunterlagen aus und senden uns diese, zusammen mit einem Praxisgrundriss und aussagekräftigen Bildern, bis zum 1. Juli 2021, vorzugsweise per E-Mail an zwp-redaktion@oemus-media.de

Weitere Informationen unter: www.designpreis.org

ZWP DESIGNPREIS 2021

Deutschlands schönste Zahnarztpraxis

LETZTE CHANCE!
Jetzt noch bis 1. Juli bewerben.

© Michael – stock.adobe.com

WWW.DESIGNPREIS.ORG

Agil,
schnittfreudig
und hungrig.
Procodile.